



Phytocontrol Group et Futura Gaïa signent un partenariat

Nîmes, le 30.11.21, Le groupe Phytocontrol, laboratoires spécialistes de la sécurité sanitaire des aliments et de l'environnement et Futura Gaïa, la ferme du futur, annoncent la signature d'un partenariat.

2 sociétés tournées vers l'avenir

Futura Gaïa, jeune pousse gardoise, conçoit une solution d'agriculture verticale sur sol vivant, en environnement contrôlé ; elle propose au monde agricole les moyens de faire face à une demande croissante de produits sans pesticides, accessibles en circuit court au plus grand nombre. Sa première ferme-pilote est installée depuis mars 2021, à Tarascon.

Quant au groupe Phytocontrol, à l'origine spécialiste des analyses de contaminants, il est désormais un acteur référent dans le domaine de la sécurité sanitaire des aliments et de l'environnement. Sa capacité d'innovation est stratégique afin de pouvoir répondre aux attentes des consommateurs et à la transition écologique, sociétale et réglementaire. Phytocontrol investit ainsi 25% par an de son chiffre d'affaires en Recherche et Développement (R&D) et se positionne comme laboratoire du futur.

Au service de l'alimentation de demain

Phytocontrol et Futura Gaïa souhaitent mettre en place des synergies dans leurs activités commerciales en ce qui concerne la visibilité et la complémentarité de l'offre.

« Nous sommes ravis de ce partenariat qui associe la production innovante de plantes locales, nutritives, saines et durables de Futura Gaïa et la caution scientifique de Phytocontrol pour le prouver. Nous proposons une approche novatrice de la chaîne de valeur agricole, mobilisant les nouvelles technologies au service de la qualité et de la sécurité de l'alimentation, volet dont Phytocontrol est expert », affirme Pascal Thomas, Président de Futura Gaïa.

« Un projet comme Futura Gaïa montre que le secteur alimentaire accélère sa transformation, remettant au centre les enjeux de durabilité et de santé. La ferme du futur conjugue agronomie de précision et technologie de pointe. Elle est l'une des réponses aux défis de l'alimentation de demain, et c'est primordial pour Phytocontrol d'y être associé », explique Mikaël Bresson, Président Phytocontrol Group.

France Relance, le plan de relance du gouvernement, via BPI vient d'ailleurs de lancer un Appel à projet sur « Les besoins alimentaires de demain », confirmant ainsi le sens de cette collaboration.

A propos de Phytocontrol Group

Phytocontrol est un groupe de laboratoires conseil et d'analyses, français et indépendant, créé en 2006 à Nîmes.

À l'origine expert des analyses de contaminants, Phytocontrol est devenu en 15 ans un acteur de référence dans le domaine de la sécurité sanitaire des aliments et de l'environnement.

Phytocontrol Group est désormais présent dans 6 pays européens et au Maroc, emploie près de 400 salariés et réalise un CA de près de 30M€ soutenu par une croissance annuelle supérieure à 20%.

La forte dynamique d'innovation, l'excellence technique et scientifique ainsi que la réactivité sont 3 leviers clés qui permettent à l'entreprise de satisfaire ses clients sur ses différents marchés : AgriFood (agroalimentaire, du champ à l'assiette), Waters (analyse et surveillance de la qualité sanitaire et environnementale des eaux), Biopharma (études Bonnes Pratiques de Laboratoires et cosmétiques). En nouant un partenariat avec Food Expert Institute et en faisant l'acquisition de la solution digitale zest HACCP, Phytocontrol Group apporte des solutions techniques innovantes et un accompagnement complet en analyses de laboratoire, veille réglementaire et formations, audits qualité et conseils en hygiène, traçabilité sanitaire.

Coordonnées Parc scientifique George Besse II, 180 Rue Philippe Maupas, 30035 Nîmes

Contact contact@phytocontrol.com

Sites internet www.phytocontrol.com et www.zest-haccp.fr

A propos de Futura Gaïa

La Société Futura Gaïa, créée en avril 2019 par Nicolas Ceccaldi et Pascal Thomas, est située à Rodilhan dans le Gard.

En réponse aux défis d'alimentation et de santé publique des générations futures, Futura Gaïa développe un modèle d'agriculture verticale de précision en environnement contrôlé. L'ambition est de proposer des produits aux qualités sanitaires, nutritives et gustatives irréprochables, accessibles à tous, en circuit court avec une garantie d'approvisionnement toute l'année. Nos fermes verticales associent qualité, versatilité et scalabilité afin de répondre aux enjeux du marché de l'alimentation mais également des industries cosmétique et pharmaceutique. Après une levée de fonds de 2,5 millions en 2020, la ferme pilote voit le jour en mars 2021, à Tarascon.

Coordonnées Mas de Polvelière, 400, Chemin du Pont des Îles, 30230 Rodilhan

Contact pascal@futuraGaia.com

Site internet www.futuraGaia.com